



An den Grossen Rat

23.5165.02

STK/P235165

Basel, 21. Juni 2023

Regierungsratsbeschluss vom 20. Juni 2023

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Wahlforum zur Nationalratswahl

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Bei den letzten Nationalrats-Wahlen gab es ein Hick-Hack, da es in Basel Parteien gab, die durften nur einen einzigen Vertreter oder gar keinen ins Wahlforum der Mustermesse senden.

Nun ist Corona vorbei.

1. Darf jede Partei so viele Anhänger ins Wahlforum bringen, wie diese will?
2. Kann es wieder die reservierten Tische geben, nach Parteien?
3. Wann wird das Wahlforum öffnen, am Tag der Nationalrats-Wahlen?
4. Wann ist ein zweiter Wahlgang für die Ständeratswahlen, sollte es einen zweiten Wahlgang geben?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Es gibt im Rahmen des ordnungsgemässen Ablaufs keine speziellen Beschränkungen.

Ein allfälliger zweiter Wahlgang findet am 26. November 2023 statt.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin